

## セーフティ教室

9月20日（金）ファミリールール事務局の寺田様を講師として迎え、セーフティ教室を実施しました。この教室は、スマートフォン等を使うときのマナーや危険についての理解を深め、スマートフォン等を正しく、安全に、責任をもって使う知識と態度を養うことを目的としています。生徒は、グループワークを通してSNS等の利用から生じる身近なトラブルを防止するためには何が必要かを考え、学ぶことができました。SNSについては七中学区で共通した取組みを右記のように行っています。この機会に再度、ご確認いただき、ご家庭での協力をお願いいたします。



### 【立川七中学区 SNS学校ルール】

- フィルタリングをかける。
- 時間を決めて使う。  
(1日1時間まで) (遅くとも夜9時までには止める)
- 誹謗中傷・うわさ話・個人情報などは送らない。
- 送信する前に、誤解を与える表現になっていないか文章を読み返す。
- 見知らぬ人と連絡を取ったりやりとりをしない。(出会い系などで)
- 保護者に見られても困ることのない使い方をする。
- 友達の家庭のルールも尊重する。

## 2年生 校外学習（都内見学）

9月27日（金）、東京23区内の博物館や美術館などを班ごとに見学して来ました。この校外学習を成功させるために生徒たちは入念な事前学習を行いました。そのかいあって、さまざまなトラブルにも柔軟に対応し、無事に終えることができました。来年の修学旅行につながる有意義な校外学習になりました。



## 生徒会役員選挙

10月1日（火）、生徒会役員選挙を行いました。立候補した生徒たちはこの日のために、約1か月間全力で選挙運動に取り組んでいました。朝は早くに来て、名前と顔を覚えてもらうために挨拶運動を行いました。選挙当日は、立候補したどの生徒も立派な態度で演説しました。



## 3年生 修学旅行（奈良・京都）

10月7日（月）から3日間、奈良と京都に修学旅行に行ってきました。初日は奈良、2日目は京都で班行動、3日目（京都）はクラス別でバス行動しました。合唱コンクールに向けた活動が本格化するなかで、生徒たちは気持ちを切り替えて、京都や奈良の歴史や文化の知識を深めました。また、自主性や責任感を育み、友達との交流を深め、中学校生活最後の宿泊行事を笑顔で終えることができました。

